



特別養護老人ホーム
デイサービスセンター
居宅介護支援事業所

きらら

きららだより

6月号

—第102号—

令和2年6月25日発行

社会福祉法人 福寿会

季節の貼り絵作品

ご利用者には、手先の器用な方がおられます。その方々に、季節の貼り絵をお願いしています。画用紙にかいた下絵に、思い思いの色の折り紙を小さくちぎり貼っていく作業です。ショートステイのご利用者の中には、「はじめはできんと思っていたけど、やり始めたら面白くて…」と楽しみに来て下さる方もいらっしゃいます。そのおかげで、食堂のフロアや廊下は、季節感に溢れた華やかな空間となり、ご利用者はもちろん職員も楽しませて頂いています。



施設長就任のご挨拶



施設長

前川 達夫

令和2年4月の人事異動により「福寿園」から「きらら」の施設長に就任いたしました前川達夫と申します。平成5年の社会福祉法人「城端福祉会」の設立から平成26年の社会福祉法人「福寿会」との合併を経て、前任の石岡施設長をはじめ先達の皆様方によって積み重ねられてきた輝かしい歴史のある「きらら」の名を汚すことのないよう、精一杯取り組んでまいりたいと思いますので、よろしくご挨拶申し上げます。

2019年12月に中国の湖北省武漢市で最初に感染が確認された新型コロナウイルスは、全世界に感染が広がり、日本でも「緊急事態宣言」が全国に出されました。このウイルスに感染すると、基礎疾患のある高齢者は重篤化する危険性が高いことから、法人として利用者家族の面会を禁止し、できる限りの感染抑止対策を行っております。利用者様や

ご家族の皆様方には大変辛い状況とは思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

この猛威を振るう新型コロナウイルスによって、東京オリンピックは延期となり、3密（密閉・密集・密接）を避けるための人の移動の自粛や様々な業種の休業要請が出され、地域経済に深刻な影響が出ています。全世界が「見えない敵との戦争状態」にあるといっても過言ではありません。コロナ禍によって私たちの社会が大きく変化することが求められている中、一人一人が責任を持って行動することや、お互いに助け合うことの大切さが、改めて再認識されたように思います。

私たち「きらら」の職員も、長年社会に貢献してこられた高齢者をお守りすることの大切さを再度肝に銘じ、感染拡大防止ための取り組みを徹底するとともに、感染が終息する将来に希望をもって、地域の皆様と一緒に歩んでまいりたいと思いますので、ご支援ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

ステイホームきらら

STAY HOME

こいのぼり

5月5日は端午の節句。毎年きららでは、4月下旬より中庭にこいのぼりを飾ります。

近くで見ると迫力満点!?ご利用者も皆笑顔で、良い気分転換となりました。



リモート面会

現在きららでは、新型コロナウイルス感染防止の為、全館面会禁止となっております。

面会制限は、まだしばらく続く予定となっており、ご利用者・ご家族の皆様には、ご不便と不自由をおかけしております。そこで、ご利用者・ご家族の「会えない」寂しさを少しでも解消できるよう、きららでは、リモート面会を実施しています。また、窓越しの面会も好評を頂いています。早く、直接面会できる日がきますように…。



栄養記事5月

こどもの日
昼食メニュー

オムライス、エビフライ、野菜スープ、メロンゼリー



こどもの日は端午の節句とも言われており、こども達が元気に育ち、大きくなったことをお祝いする日です。それにちなんで昼食は、子供からお年寄りまで人気の高いメニューです。

おやつには柏餅と十二分にこどもの日を感じられたのではないのでしょうか。



きららデイサービスセンター

野菜の栽培 大きくな～れ

今年も野菜の苗、種を植えました。今回はアンケートを実施して投票の多かった野菜『ナス、ピーマン、小松菜』を育てています。



ナスの苗植え♪

植えた種に水やり、芽が出るの楽しみ♪



小松菜の出てきた芽を間引き中

マスク作り

布地を持参された希望者とマスクを作りました。

3パターンあるマスクの中から作りたいマスクを選んでもらいました。

完成♪



きらら曳山

今年も城端曳山祭が中止になり、残念でした。そこで、映像やパネルでお祭り気分を味わえる企画を考え、デイ曳山祭を開催しました。きららデイお手製の曳山が勢ぞろいしました。



きらら NEW フェイス

よろしく
お願いします!



新谷 幸司
介護職員

全体の業務を覚えて戦力の一員になれるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひ致します。

新規採用職員



宮本 千尋
管理栄養士

4月より働かせていただくことになりました。ご利用者の皆様の健康を、栄養面からサポートしていきます。

新規採用職員



東 佳緒里
介護職員

一つ一つの仕事を何事にも焦らず対応し笑顔で乗り越えられるように頑張ります。

新規採用職員



梶井 猛
デイサービス運転手

はじめまして。きららデイサービスの送迎運転手の梶井です。この仕事は未経験ですが、緊張感をもって安全運転で頑張ります。

新規採用職員



石村 博
デイサービス運転手

ご縁があつてお世話になります。地域の福祉サービスの手助けになればと思い、ご利用者に思いやりを持って、皆様に信頼されるように頑張ります。どうぞ宜しくお願いします。

新規採用職員



新山 沙織
介護支援専門員

ご利用者のことだけでなく、城端という地域にも目を向けていきたいと思っています。

よろしくお願ひします。

(やすらぎ荘居宅介護) 支援事業所より異動



長田 駿也
介護職員

ご利用者が笑顔で楽しく過ごして頂けるよう頑張りたいと思います。

(やすらぎ荘より異動)



池澤 琴美
介護職員

不慣れなことが多いですが、特養いなみで学んだ知識・技術を活かせるよう精進してまいります。

(いなみより異動)



井口 明美
介護支援専門員

少しずつケアマネ業務を覚え、ご利用者やご家族様から信頼していただける様に頑張りたいと思っています。

(旅川ホームヘルパー) サービス事業所より異動

ボランティア紹介

あたたかいご寄付、ご奉仕ありがとうございました

(順不同) 令和2年3月17日～令和2年6月16日
 (ご寄付)

匿名様	ティッシュケース・輪挿
大村忍様	金一封
小川豊子様	現金100,000円
紹興福光研修生一同様	マスク
神口敷様	マスク
匿名様	現金20,000円
匿名様	タオル1箱
匿名様	タオル紙おむつ・電気ポット
匿名様	布マスク
匿名様	商品券10,000円
匿名様	現金100,000円
砺波ライオンズクラブ様	ゴーグル
匿名様	紙パンツ
匿名様	尿取りパッド・紙パンツ他
笹島工業株式会社様	手指消毒剤
川田ニット株式会社様	布マスク
富山県保育士会様	タオル

～タッチング音楽活動～ 西村さん・畑中さん

昨年の4月からお越しのボランティアの方達をご紹介いたします。

『タッチング音楽活動』ボランティアの西村静代さん、畑中信子さんです。



西村さん、畑中さんは南砺市在住で南砺市内の施設でボランティア活動をされています。

タッチング音楽活動とは、寝たきりでなかなか居室から出て活動しにくいご利用者に対して体をさすりながら童謡や季節の歌を歌う活動です。

活動を実施していくなかで、拘縮して硬くなっていた手足が伸びたり、笑顔が見られたり、顔の表情がゆるんだり、こちらで「なじみの歌ありますか？」という質問に答えたりと様々な発見がありました。

きらは西村さん、畑中さん、他沢山のボランティアの皆様を支えていただいています。

行事予定

7月 ホーム セブ人会 菟浦ドライブ
 ティ 野菜収穫

8月 ホーム ミニ運動会 森林浴ドライブ
 ティ 縁日祭

9月 ホーム おやつ作り コスモドライブ
 ティ おやつ作り(予定)

毎月 ※変更になることがあります。
 ホーム 理髪(月2回)
 ◆法話会(月1回)
 ◆お茶会(月1回)

ストレス解消法



リレーコラム

大きな一言 vol.50 介護主任 河原 拓也

きららに介護職員として入社し18年の歳月が過ぎ、現在はホーム森グループ(長期入所)の主任介護職員として勤めさせて頂いています。今回は、私が介護職員として感銘を受けた言葉をお伝えしたいと思います。それは、とある研修会で講師の方より受けた一言でした。

『あなたの行っている介護は点です。点から線へ。線がつながり大きな円になる介護を意識する様に』です。

点とは、介護場面で一個人としてご利用者へ関わった際の支援。線とは、職場内のチームワークの実践や職員間での情報共有。円とは、介護職員のみならず、家族を含めた多職種連携の実現です。

よかれと一場面で行った支援が、ご利用者にとってただ一場面での出来事で終えるのか。継続しどの介護職員からも受けられる支援になるのか。また、ご家族・多職種も関わった支援に発展するのか。この一言から、私自身が実践してきた介護を大きく見直すきっかけとなりました。

衣替えの季節となりました

蒸し暑くなってきましたので、衣類の入れ替えをお願いいたします。

名前が薄くなってきているものもありますので、記名のご確認も併せてお願いいたします。



納涼祭中止のお知らせ

今年7月に予定しておりましたきらら納涼祭ですが、コロナウイルス感染拡大防止の為、また利用者の安全を考慮した結果、開催を中止とさせていただきます。

特別養護老人ホーム きらら

〒939-1811 富山県南砺市理休247-1
 Tel.0763-62-2323 Fax.0763-62-0084

特別養護老人ホームきらら 検索

編集後記

新型コロナウイルス感染拡大が懸念される中、春の行事も中止や自粛となり生活が一変しました。これから夏になり暑くなりますが職員一同、一致団結し引き続き感染予防に努めてまいります。